



福山市立長浜小学校
2024年(令和6年)4月26日
5年学年通信No.5
題字: 神原輝舵

今年度からALTの先生が新しくなりました。ラキブ先生です。最初の授業では英語で自分の名前や好きなものを紹介したり、ラキブ先生に質問をしたりしました。



今日英語でした。楽しかったです。理由は、新しい先生のラキブ先生がきて、自己しょうかいやラキブ先生にしつもんをいっぱいしたり、もう先生の名前もおぼえたし、いっぱいいろんなことをしたからです。

山口 晴輝

英語で初めてラキブ先生が来ました。とても楽しそうな先生だったので、なかよくなりたと思いました。ラグビーの選手なんてすごいと思いました。

坂井 愛心

今日はラキブ先生が来ました。プロのラグビー選手ときいてびっくりしました。いろいろ質問をしたりしました。ぼくもうどんが好きです。すごく楽しかったです。

後藤 太志

今日英語の時間、自己しょうかいをしました。きんちょうしました。ラキブ先生のことかしくてよかったです。ラキブ先生はピンク色が好きだそうです。5年生になったから、英語もむずかしくなったけどがんばります。

石井 美優

ご参観ありがとうございました

23日の参観日では算数「体積」の学習をしました。既習事項を使って、L字型の立体図形の体積を求めました。直方体に分割したり、足りない部分を補って考えたり、自分が選んだ方法で答えを求めました。

また学級懇談会では、高学年として、自分のことだけでなく、クラスや下級生、学校と視野を広げて、誰かのために何ができるか考えて行動できるようになってほしいという話をしました。児童会行事や学校行事などを通して、高学年として活躍する場面が増えてくると思います。自分の役割を意識しながら、自分のよさに気づいてほしいです。また、5年生は思春期の入り口ともいわれます。やる気が出なかったり、人と比べてしまったり、素直になれなかったり、反抗的になったり…、子どもと大人の狭間でしんどい思いをすることも増えてくると思います。子どもたちの思いに寄り添いながら、家庭と学校とで協力しながら子ども達の成長を見守っていきたいです。よろしくお願ひいたします。



遠足について

- 日時 5月2日(木)
- 目的地 エヴォルヴィンフットボールフィールド
- 服装 体操服(赤白帽)
- 持ち物 リュックサック、ハンカチ、ティッシュ、弁当、水筒、敷物、お手拭き、ビニール袋
- 雨天時 1~3時間目 校内オリエンテーリング
4・5時間目 後日お知らせします。

お弁当のご用意をよろしくお願ひいたします。

